

Aldeanueva también se ve en bicicleta



Aquí está Aldeanueva de nuevo, sin hacer ruido... y de repente, vemos que nuestro pueblo es punto de referencia en la II Maratón Valles de la Alcarria.

Algo tendrá nuestro pueblo puede ser el entorno, su situación o quizás el paisaje.

El asunto es que el pasado 31 de Mayo, se celebró dicha Maratón y nuestra localización hace que los amantes de la mountain bike y sus organizadores eligieran el Alto del Piñolo, que viene a ser la cuesta de de la Vega, con la subida de Las Antanillas y por supuesto la curva de Santa Lucía para que fueran protagonistas por su dureza y desnivel.

Por otro lado y las imágenes dan fe de ello, algunos aldeanos integraron el gran grupo de participantes que compusieron el pelotón. ENHORABUENA Y ANIMO.



¡ Viva San Isidro !



San Isidro es uno de los Santos más laureado tanto en nuestro pueblo como en otros lugares, y será por ello por lo que si el tiempo acompaña y hay un mínimo de celebración como así ha sido este año, al igual que otros, nuestro pueblo se vió repleto de vecinos que quisieron acompañar al Santo.

Y así comenzó un día soleado con el disparo de cohetes para seguir con la ceremonia religiosa y la posterior procesión con la imagen de San Isidro para la bendición de los campos y la solicitud de un poco de lluvia que tanto a la agricultura como a los pastos les hace muy bien y no digamos nada de a las personas. A continuación y como ya es tradición, no por ello obligatorio, el Ayuntamiento nos ofreció un no tan pequeño festín que hizo que El Granero se quedará casi pequeño.

¡¡¡ VIVA SAN ISIDRO !!!!!

